



Retour sur la rencontre "Eveil à la Foi"

Dimanche 8 décembre à la sacristie de Segonzac

2ème Dimanche de l'Avent

il
ETAIT
UNE FO

Eveil à La spiritualité des enfants de 3 à 10 ans



Qu'est-ce que la pédagogie Godly Play (Jeu divin) ?

C'est une approche religieuse **innovante** qui donne une vraie place à l'enfant dans la communauté et prend au sérieux **sa capacité de réflexion**.

Jerome W Berryman, pasteur et théologien américain est le fondateur de Godly Play :

« On n'invite pas les enfants à jouer avec n'importe quoi, mais à jouer avec le langage de Dieu et celui du peuple de Dieu – nos récits bibliques, nos paraboles, nos actes liturgiques et nos silences. Par le biais d'un langage puissant, par une quête spirituelle qui s'enracine dans l'émerveillement et grâce à la communauté des joueurs, nous entendons la plus étonnante des invitations : celle de venir jouer avec Dieu. »

Les rencontres que nous pourrons proposer à vos enfants au cours de l'année se dérouleront à la sacristie sur un temps imparti de 30 minutes (de l'accueil à l'offertoire) pendant que vous assisterez à la messe.

Une séance complète Godly Play durant généralement 2 heures, nous privilégierons alors trois des cinq temps forts d'une séance complète : la narration, les questions d'émerveillement et le temps de la prière.

La communauté des enfants reste le point central d'une rencontre. C'est pourquoi la présence de l'adulte doit se faire la plus discrète possible. Ainsi, par principe, les parents ne sont pas conviés à ces rencontres, exceptés pour accompagner les très jeunes enfants (3-4 ans).

Lors de ces rencontres, Godly Play invite les enfants à voyager et **découvrir leur propre sens théologique**, plutôt que de mémoriser des concepts que d'autres ont découverts, comme c'est le cas dans l'enseignement dit « modèle de transfert » qui part du principe que des concepts aboutis se déplacent de l'enseignant vers l'élève. Ce transfert est important pour toutes sortes d'apprentissage tels que les mathématiques ou la géographie...ou pour les situations où il n'y a pas le temps de faire les découvertes à son propre rythme. Dans ce modèle, les experts adultes décident ce qui doit être enseigné, comment et quand. L'élève du « modèle de transfert » est satisfait quand l'enseignant récompense sa performance.

Les enfants Godly Play sont enchantés quand ils découvrent un sens existentiel. Les enfants se souviennent des leçons parce qu'elles leur ont ouvert la possibilité de **créer du sens et de l'émerveillement**. La joie qui en découle est toute différente ; le narrateur ne leur prescrit pas ce qu'ils doivent penser ou ressentir.

Si cette proposition d'Eveil vous intéresse pour votre enfant, vous pouvez nous adresser un email à **paroisse.segonzac@dio16.fr** afin d'être **informé des prochaines rencontres**, en précisant :

- NOM et PRENOM de votre / vos enfant(s)
- AGE
- ANNEE DE NAISSANCE
- COMMUNE DE RESIDENCE